



# SALT STAIN REMOVER

**Ready-to-use**

# DÉTACHANT DE SEL

**Prêt à l'emploi**

Net Content/Contenu net:

# 3.7 L (1 US gal)

CLEANING, REMOVING | NETTOYER, ÉLIMINER | CLEANING, REMOVING | NETTOYER, ÉLIMINER

**EN SALT STAIN REMOVER**

**Features:** Fast-acting cleaner that eliminates salt and calcium deposits without much scrubbing.

**Uses:** For removing salt and calcium deposits from carpets and padding.

**Directions:** Use a vacuum cleaner to clean the surface, and break down calcium crust by using a brush with a stiff bristle if necessary. Blow with compressed air if available. Use warm water to soak, add the product and let it sit for 2 to 5 minutes. Then scrub vigorously with a brush and use a vacuum cleaner or terry cloth to clean up leftover residue.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

**FR DÉTACHANT DE SEL**

**Caractéristiques:** Nettoyant à action rapide qui élimine les dépôts de sel et de calcium sans trop de frottement.

**Utilisations:** Pour éliminer les dépôts de sel et de calcium sur les tapis et les rembourrages.

**Mode d'emploi:** Utiliser un aspirateur pour nettoyer la surface, et briser la croûte de calcium en utilisant une brosse à poils durs si nécessaire. Souffler avec de l'air comprimé si possible. Utiliser de l'eau tiède pour faire tremper, ajouter le produit et laisser reposer pendant 2 à 5 min. Frotter ensuite vigoureusement avec une brosse et utiliser un aspirateur ou un tissu éponge pour nettoyer les résidus restants.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

**WARNING** Causes serious eye irritation. May cause damage to organs (Respiratory Tract) through prolonged or repeated exposure. **Prevention:** Do not breathe mist or vapors. Wash skin thoroughly after handling. Wear eye protection and face protection. **Response:** IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists: Get medical attention. Get medical attention if you feel unwell. **Disposal:** Dispose of contents and container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/Voir la **FDS** pour plus d'info au: **wurth.ca** or call/ou appelez: **1-800-263-5002**

Manufactured for/Fabriqué pour: **Wurth Canada Limited/Limitée**

345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

**ATTENTION** Provoque une sévère irritation des yeux. Risque présumé d'effets graves pour les organes (Voies respiratoires) à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée. **Prévention:** Ne pas respirer les brouillards ou les vapeurs. Se laver la peau soigneusement après manipulation. Porter un équipement de protection des yeux et du visage. **Intervention:** EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Si l'irritation des yeux persiste: Consulter un médecin. Consulter un médecin en cas de malaise. **Élimination:** Éliminer le contenu et le récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.

**Art. 893.033122** 083



**Not for retail sale/Pas pour la vente au détail**

**Made in Canada/Fabriqué au Canada**